
REQUERIMENTO N.o 125/89. 

Exm2  Senhor Presidente da C;mara Municipal de Cabo Frio. 

APROVADO 
discussão 

	 06,  
PRESIDENTE 

Considerando, que o "Meio Ambiente", deve ser 

olhado como meta prioritaria para a melhoria da qualida 

de de vida em nosso planeta; 

Considerando, ,a importancia do 	trabalho de. 

conscientizaçao que vem sendo realizado em nosa regiao, 

no que tange a preservaçao do "Meio•  Ambiente" 

Considerando, que o Seminãrio sobre tratamen 

to de lixo e esgoto realizado em nosso Municipio, no dia 

03 do corrente mes no Teatro Cacilda Santa Rosa, por oca 

sigo da comemoraçao da "Semana Mundial do Meio Ambiente" 

com a participaçao de destacados palestrantes, 	abordan 

do assuntos da maior importancia para nossa comunidade, 

tais como "Coleta Seletiva de Lixo, e outros, dando-nos 
•••I 

a real visao da atual situaçao em que vivemos. 

REQUEIRO àDouta Mesa, na forma regi 

mental, ouvido o Soberano Plenario, que se conceda. 	Se Se 

nhora Carlota Ondina Jotha Lopes, Presidente da Associa 

ç;o do Meio Ambiente da Regi4 da Lagoa de 

(AMARLA), MOÇÃO DE APLAUSOS pelos motivos 

tos. 
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SALA DAS SESSÕES 12 de junho de 1 989. 
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